

*Die Erinnerung an einen lieben Menschen  
ist unsterblich und gibt uns Trost.*

Hirzel, 28. Februar 2018

Wir danken allen Verwandten und Bekannten, den Nachbarn und den Schützenkameraden für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, die wir beim Abschied von

## **Paul August Brühwiler-Tinner**

erfahren durften. Sie geben uns viel Kraft in dieser schweren Zeit.

Herzlichen Dank an Herrn Michael Kerssenfischer für den einfühlsamen Gottesdienst, Frau Nadja Eigenmann für die Fürbitten sowie Frau Barbara Grimm und Herrn Othmar Engetsch-wiler für die musikalische Begleitung.

Ein besonderer Dank geht an Dr. Christian Morello, dem Bergpraxisteam und an die Spitex Berg für die liebevolle Betreuung.

Für die zahlreichen Spenden, zu Gunsten der Schweizerischen Berghilfe, möchten wir recht herzlich danken.

Elisabeth Brühwiler und die Trauerfamilien

Dreissigster: Sonntag, 18. März 2018, um 10.30 Uhr in der katholischen Kirche in Hirzel